



COLEGIO LA PAZ

PROYECTO PRAE



"LOS DEFENSORES DEL AMBIENTE"

Hace aproximadamente 13 mil años el hombre domesticó por primera vez otra especie; un animal, por la necesidad y los beneficios que podría obtener, más que por otro tipo de motivaciones de carácter sentimental o emocional.



A partir de este momento las mascotas comenzaron a ocupar un espacio importante en la vida del hombre, se convirtieron en parte esencial de las comunidades; con el paso del tiempo empezaron a tomar visos de emotividad, emocionalidad y sentimiento, llegando en muchos casos a la dependencia: esa decisión tomada por el hombre modificó la forma y condiciones de vida de esos animales y de él mismo.

Cuando decidimos adquirir una mascota es necesario tener conocimiento que estos dependen del ser humano y son los propietarios o tenedores quienes deben asegurar su bienestar y supervivencia; por lo que es necesario satisfacer sus necesidades básicas.



Las consecuencias de esa relación no siempre fueron las mejores, los comportamientos irresponsables del hombre perjudicaron a las especies que vivían con ellos; así problemas como el maltrato animal y el abandono de mascotas se incrementaron, trayendo como consecuencias la sobrepoblación de animales callejeros, la contaminación en vías públicas por los excrementos a exposición; estos animalitos en convivencia con





COLEGIO LA PAZ

PROYECTO PRAE



roedores y basuras atrayendo bacterias y enfermedades infectocontagiosas; es por ello que hoy los estudiantes de grado quinto, los vigías ambientales, orientadores, docentes de educación física, artes y proyecto PRAE realizaron una comparsa creando conciencia en los estudiantes y la comunidad del colegio la paz sobre la importancia del cuidado de su entorno, la recolección apropiada de



basuras, aprovechamiento



del agua y la tenencia responsable de las mascotas; los doctores Clown exclamaban sobre el cuidado de todos, todos somos héroes y debemos demostrarlo con cuidado y ejemplo responsable; las vacunas, la recolección de excrementos, el baño y alimentación sana de nuestras mascotas, el lavado de manos, el cuidado del agua; el cual es un elemento que la

naturaleza nos regala a diario y por ello debemos agradecerle a la madre tierra, y el saque de basura al carro recolector fueron los temas que con mucha fuerza dejaron en la conciencia de cada habitante de la comunidad y en cada aula de la institución.



Luego en cada salón, los estudiantes de grado quinto, vacunaron los peluches de animalitos que cada estudiante llevo a la institución, después de la vacuna entregaron el carnet de vacunación a sus respectivos dueños.

Dentro de las aulas se evidencio alegría y deseo de aprender sobre el tema, apropiación al ser responsables de cada animalito que allí estaba y cuidado de este.



Desde el proyecto **PRAE**, queremos agradecer a todas las personas que contribuyen día a día en pro del cuidado de nuestro entorno, convirtiéndolo en un lugar seguro, limpio y lejos de contaminaciones para nuestros





COLEGIO LA PAZ

PROYECTO PRAE



estudiantes; a los estudiantes de grado quinto y sus familias de las dos jornadas por su compromiso, entrega y dedicación ayudando a fomentar el liderazgo, el trabajo en equipo, la empatía, el cuidado de todos y en especial de los más pequeños.

*Elaborado por: Proyecto PRAE
Ambientes para el Desarrollo Humano con Sentido
Mayo 23 de 2023*